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Acta Consejo Municipal Agrario

Siendo las 10 horas del miércoles 27 de noviembre de 2024 se reúne el Consejo Municipal Agrario 
bajo la presidencia de D. José Antonio Román BenticuagaConcejal de Medio Ambiente, Agricultura y 
Deportes.

Asisten: 
- Margarita Guilló Durá representante de la Associació per al Desenvolupament Rural del 

Camp d’Elx (ADR).

- Pedro Valero Guilló en representación de ASAJA.

- Teresa Antón representando a la Asociación de Mujeres y Familias del Ámbito Rural (ASAJA 
Mujeres).

- Joaquín Antón Larrosa Jefe de Sección Técnica de Medio Ambiente.

Actúa como secretario Joaquín Antón Larrosa Jefe de Sección de Medio Ambiente asistido por la Jefa 
de Negociado Rita Sierra Hidalgo.

El Sr. Presidente inicia la sesión explicando que se va a realizar un escrito por parte de los miembros 
de este Consejo para presentarlo en el Pleno extraordinario del Ayuntamiento sobre el Estado del 
Municipio.

La Sra. Marga Guilló quiere dejar constancia de la falta de participación que se da en los Consejos.

El Sr. Presidente informa que el próximo Consejo se realizará en enero para explicar el plan de 
dinamización y que se puede convocar las veces que haga falta.

Pedro Valero manifiesta su interés en que en la próxima comisión se hable de las lindes del agua, 
derechos de pasos de agua, ciclistas, comisión de mediación. 

El Sr. Concejal explica que una persona especialista, un ingeniero agrícola, redactará las normas y 
demás aspectos que se demandan para posteriormente consensuarlas respetando los aspectos 
técnicos y jurídicos.

Se plantea también la Comisión de Mediación y la elección de un mediador.

Marga Guilló se compromete a enviar temas concretos para tratar en el orden del día de la próxima 
comisión y el plan de dinamización.
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Así mismo solicita la evaluación que se ha realizado y que y quien fiscalizó la Fireta del Camp d’Elx. 
Explica que las Carpas no cumplían con la normativa de seguridad. Entiende que tanto el Pliego de 
adjudicación y la Fireta estaban mal hechos.

El Sr. Román explica que se realizó una reunión de valoración posterior a la celebración de la Fireta se 
hizo un análisis de la misma y se escucharon los problemas que surgieron para mejor el próximo año.

La Sra. Marga insiste en el tema, dado que a su entender se vienen repitiendo los problemas desde 
años atrás.

Joaquín Antón, explica los años de duración del contrato actual. Ahora, añade, es legal la facturación 
que se realiza en la Fireta.

Marga Guilló se interesa por el TAG que se va a encargar de la organización y duda que se pueda 
hacer algo dada la falta de personal existente.

El Sr. Román explica las actividades que se organizan desde la concejalía sobre el campo de Elche y la 
idea de que todo vaya en la misma dirección y toma nota de todos los cambios que tienen que 
hacerse, así como la existencia de una Agencia de Desarrollo Rural.

Cierra la sesión explicando que quiere trabajar en común con la gente del campo. Quiere consensuar 
un Proyecto de Futuro para presentar al Pleno Municipal.

Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión siendo las 10:45 horas.
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